

職員の声



施設部

駒岡資源選別センター

(2016年入社)

入社を希望した理由は何ですか？

私は、市内の大学を卒業後、設備関係の仕事に就きました。道内、時には道外まで出張し、長期間自宅を空けることが多々ありました。各地を飛び回ることによりやりがいを感じてはいましたが、次第に地域に密着した仕事をしたいと思っていたところ、この会社の求人にとどり着きました。以前から環境について興味があり、札幌の環境問題をごみの分野から支えていくことについて魅力を感じ、入社を希望しました。

業務内容を教えてください。

現在は駒岡資源選別センターという、びん・缶・ペットボトルを選別している工場で施設の管理業務をしています。工場では様々な機械が稼働しており、どの機械も正常に作動しないと選別作業に支障を与えます。従って、適切なメンテナンスを行うことが重要な業務です。毎日搬入されるびん・缶・ペットボトルを、毎日滞りなく処理できるよう、創意工夫を図りながら働いております。

仕事の魅力やおもしろさは？

札幌市を陰で支える大切な施設に従事しているという責任感や、普段見ることのできない機械などに関わることも魅力の一部と感じています。施設を運営していく中で、様々な業者の方と打合せや下準備を整え、予定通りに仕事が進んだ時などは充実感がありますし、突発的なトラブルを解決できた時などはやりがいを感じます。

